
上座浄水場施設見学会（令和7年6月7日：参加者72名中58名提出）アンケート結果

●性別： □ 男　３３名・　□ 女　２３名・　□ 未記入　２名

●年代： □ 10代以下　１１名 ・□ 20代　１名 ・□ 30代　６名 ・□ 40代　９名 ・□ 50代　２名 ・□ 60代以上　２８名・　□ 未記入　１名

●住所： □ 志津地区　３６名・□ 臼井地区　５名・□ 千代田地区　０名・□ 佐倉地区　５名・□ 根郷地区　４名・□ 和田地区　０名・□ 弥富地区　０名・□ 市外　４名・□ 未記入　４名

Ｑ1 Ｑ5 浄水場を見学されたご感想をお願いします。 Ｑ6

□ ホームページ　７名 □ 広報「佐倉市の上下水道」　２９名 ・子どもが水はどこからきているの？と興味を示したところで見学会を知りました。浄水場見学は初めてでしたので大変興味深く見学させて頂きました。 ・いつも安心安全なお水をありがとうございます。

□ 案内看板　２名 ・普段見れないものが見れてよかったです。 ・いつもありがとうございます。

□ 友人・知人に聞いて　１０名 ・楽しかった ・職員の皆さんの熱心さに感謝です。

□ その他（学校から、子供から、インターネット)　１０名 ・こんな近くにあると思わず驚いた。意外ときれいにしてあると思った。 ・続けて安心な水の供給をお願いします。

・普段、見られない設備を見せていただき、説明もお聞きして、とても勉強になりました。ありがとうございました。 ・地下水を継続して供給して下さい。

Ｑ２ ・様々な場所をご紹介いただき４歳の子供でも飽きることなく見学できました。音、目など五感で楽しめました。 ・説明の時に、もう少し子供向けの言葉にしてもらえばいいかなと思います。

□ 初めて ４９名 □ ２回目　７名 □ ３回目以上　１名 ・こんな近場に浄水場があるとは知らなかった。３基中１基の配水池にだけ、非常時のせんが付いているのが疑問。 ・子どもに分かりやすい図での説明を一緒にしてもらえると、大人も

□ 未記入 １名 ・災害時への備えなどが計画的に厳密になされており頼もしいと思いました。装置１つ１つの役割の説明も大変分かりやすかったです。 　子どももより興味が引けると思いました。

・とても勉強になりました。何気なく使っている水道のこと、たくさんの人の仕事や仕組みのおかげだと分かりありがたみを実感しました。 ・昨今、水道管破裂のニュースがあるので、身近な所を見学できるのは

Ｑ３ ・日常でも節水を心がけておりますが、水資源の大切さ、水管理の大変さがよりわかった気がします。 　いいと思いました。

□ 直接飲んでいる　２９名 ・水の流れがよくわかって楽しかった。 ・継続開催です。

□ 飲むのはミネラルウォーターのみ　１名 ・内部が見られて良かった。 ・今後とも宜しくお願いします。

□ 浄水器を通した水を飲んでいる　２１名 ・大きな施設を見てビックリ。 ・大変でしょうが市民の生活のために頑張ってください。

□ 井戸水を使用している　０名 ・大変よく判りました。 ・インフラ事業は最優先に実施して欲しいです。

□ 一度沸騰させて飲んでいる　６名 ・水のシステムが理解できて良かった。 ・これからもよろしく。

□ 未記入　１名 ・毎年開いてください。 ・ありがたい事です。

・１回は来てみたいと思っていました。勉強にもなりました。 ・他地域で事故がある通り、老朽化した設備を早めに点検。

Ｑ4 ・きれいに管理されていました。 ・値下に努力してほしい。

□ 変わった ２４名 □ 少し変わった ２４名 ・勉強になった。 ・佐倉の水の安全性が分かった。

□ 変わらない ９名 □ 未記入 １名 ・おいしい水に感謝です。 ・何事もぬかりなくよろしくお願い致します。

・こんなに機械があるとは思わなかった。

Ｑ5 浄水場を見学されたご感想をお願いします。 ・井戸水を使用しているの知りませんでした。殺虫剤を使えないのが徹底されていると感じました。

右ページ記載 ・浄水場の内部見学ができたので、よかったです。

・初めて中を見られてよかった。普段みられない所なので、見られてよかった。いろいろな設備を使って飲める水が供給されていることがよくわかった。

Ｑ6 給水車からの注水や漏水修理体験など、アトラクションのご感想をお願いします。 ・水をキレイにする過程を見てみたい。

・給水車も見たことがなかったので、良い経験になりました。 　飲める水が供給されていることがよくわかった。

・子どもには楽しい ・子どもに喜ばれていた ・すごかった ・丁寧に説明していただいたのでよくわかりました。

・良かった ・良い体験ができた ・おもしろかった ・毎日良い水ありがとう。

・自分は体験していないがわかった ・貴重な機会になりました。 ・大変な苦労をしているんだなあ。

・注水が実体験できて良かったです。 ・漏水修理体験がgood ・下水の方にも興味がある。

・大変大きさにびっくりしました。 ・室内の施設はとても整備されていてキレイでした。飲料の施設として安心できました。

・給水の体験は今後万が一の時にとても役に立つと思うので良いなと思いました。 ・この種の見学会は地域との連携には欠かせないものと実感しました。ありがとうございました。

・いろんな体験が出来てとても楽しめました。 ・設備面がすごいと感じた。

・普段体験できないアトラクションで良かったです。 ・初めて水道水を飲用水にしている施設を見学できて、とても貴重な体験ができました。

・災害時しか体験したことが無かったので、給水車は改めて見れて良かったです。 ・あまり見学する機会がないため貴重な体験でした。分かりやすい説明、ありがとうございました。

・水が重かったです。 ・興味深かったです。

・子どもと一緒に楽しむことができました。 ・スーパーボールすくい、楽しかったです。

・初体験でした。体験は貴重と思います。 ・普段見ることのない施設を見学できて貴重な体験でした。

・水を入れるアトラクションがおもしろかったです。 ・良く衛生管理が配慮されていることが理解できました。

・スタッフの方々、皆様に大変ご親切にしていただきました。ありがとうございました。 ・色々な設備があっておもしろかった

・子どもも大人も大変楽しめました。給水車はとても立派でした。 ・子ども達が「こうやってお水がキレイになるんだね！」「お水をキレイにする人達すごいね！」と言っていて子供たちにとって良い経験になりました。

・給水パックが 持ち運び可能なように、５ℓサイズになっていると伺い合点がいきました。 ・配水管がポリエチレンでできていて、100年寿命があることに驚かされた。

・子ども達もとても楽しめる企画をありがとうございます。 ・生活を支える施設の中を実際に見ることができてよかった。多くの子供達にも見学させると良いかと。

・子ども向けのアトラクションもたくさんあり、大いに遊べて大満足 ・水が家庭迄くるのに大変苦労されている

・共助、公助、良くやられています。 ・色々な機械の多さに驚きました。

・子どもも楽しめて良かった ・大変勉強になりました。

・井戸水をくむのとスーパーボールすくいが楽しかったみたいです。 ・お水のこと、ちょっと分かりました。

・テレビで見たことはあるが、実物を見られて、能登の時にも佐倉市の給水車が行って ・水のひみつが知れて良かったです。

　人も派遣された。 ・きれいに運営されていることに感謝です。

・いろんな人の手にいろいろありがとう。

Ｑ6

右ページ記載

上水道、下水道に関して、ご意見・ご要望等がございましたらお願いします。

上水道、下水道に関して、ご意見・ご要望等がございましたらお願いします。浄水場見学会のことを何でお知りになりましたか？

浄水場の見学は初めてですか？

水道水を直接飲用していますか？

見学後、水への意識に変化はありましたか？


